Fecha: 19-12-2024 Medio: El Sur

Supl. : El Sur Tipo: Noticia general

Título: Asesor local Alejandro Jerez asume como nuevo Delegado Provincial de en Biobío

Pág.: 5 Cm2: 255,3 VPE: \$613.904 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Ocupa el cargo tras la salida de la delegada Paulina Purrán

Asesor local Alejandro Jerez asume como nuevo Delegado Provincial de en Biobío

La nueva autoridad puso el foco de su gestión en la seguridad pública, social y conectividad, así como los incendios forestales.

Este martes el Ministerio del Interior y Seguridad Pública informó que el cargo de Delegado Presidencial de la Provincia del Biobio fue asumido por Alejandro Jerez Paz, quien hasta esta semana se había desempeñado como asesor y encargado de seguridad, conflicto y violencia rural de la misma repartición del Estado con la confianza de la ex autoridad, Paulina Purrán.

En su primera pauta como delegado, Jerez de profesión kinesiólogo y con una amplia carrera en el sector público, enfatizó que su gestión tendrá prioridad en el área de seguridad tanto pública como social.

"La ciudadanía así nos lo ha dicho, la seguridad pública es super importante, ese es el mandato de nuestro presidente, también entender que tenemos que dar seguridad social y económica a los habitantes de las 14 comunas de la Provincia del Biobío y por qué no soñar y pensar en mejorar la conectividad vial y digital de la provincia para que eso nos permita en el futuro también en el corredor bioceá-



El delegado tuvo su primer punto de prensa con autoridades locales en la comuna de Los Ángeles.

nico", indicó el delegado.

También apuntó a la actual temporada estival, indicando que se reunirá con autoridades locales para fortalecer el trabajo público y también enfocarse en la temporada de incendios.

En cuanto a su trayectoria, Jerez inició su carrera en el ámbito público como encargado de discapacidad en la Municipalidad de Chiguayante, trabajando de forma recurrente luego en la Municipalidad de Antuco. Entre el 2021 y 2022 fue encargado del Sistema de Protección Social mientras Luis Barceló fue Gobernador Provincial

